

Conmoción en la provincia de Mendoza: una mujer asesinó a su hija de seis años



Una mujer de 26 años mató la noche de este miércoles a su pequeña hija de 6 años en la casa que compartían en la localidad de **Asunción**, en el norte de **Lavalle**, y luego se suicidó. Un párroco de la zona fue quien encontró los cuerpos sin vida.

Esa fue la primera información que llegó hasta el personal policial de esa jurisdicción y luego la transmitieron a sus pares de Homicidios, de Investigaciones. Con el paso de las horas, trascendió que la progenitora, identificada como Laura Jofré, no tenía denuncias por violencia de género.

El hecho fue descubierto pasadas las 20 y la fiscal de Homicidios **Andrea Lazo** se dirigió hasta la escena, ubicada cerca de la ruta 142, camino hacia El Encón, para liderar la instrucción.

Luego del llamado al 911, los primeros uniformados confirmaron in situ lo que habían denunciado: que una mujer y su hija se encontraban sin vida, en un domicilio ubicado a unos 200 metros del **Centro de Salud N° 133** del distrito.

Al parecer, por el análisis inicial del teatro del hecho, la mujer mayor habría ahorcado a su hija para luego ella quitarse la vida con esa misma mecánica.

Si bien esa la primera hipótesis, los detectives comenzaron a trabajar en otras líneas investigativas e iban a esperar el informe forense para terminar de cerrar el caso.

La localidad de Asunción está ubicada a unos 80 kilómetros hacia el noreste de Ciudad, en la zona del secano lavallino. El distrito es sede de los festejos patronales de la Virgen del Tránsito de la Asunción y allí reside una comunidad huarpe.

Fuente. El Sol